

Villa Bel'Rock - Martinique - Diamant



A partir de 200.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Situation :

Nichée dans le quartier paisible d'Habitation Jacqua, la villa Bel'Rock se trouve à 3 minutes en voiture du bourg du Diamant. Arrivez en 25 minutes depuis l'aéroport Aimé Césaire et bénéficiez d'un parking sécurisé pour trois véhicules.

Description :

Rénovée en août 2023, cette villa de plain-pied, classée meublée de tourisme 4*, offre 4 chambres climatisées. L'extérieur dévoile une piscine chauffée au sel, terrasse carrelée, salon de jardin, barbecue, douche et un espace dédié aux jeux : pétanque, basket, ping-pong, foot et plus. L'intérieur décloisonné illumine un spacieux salon avec TV et une cuisine équipée. La suite parentale, avec salle de bain attenante, ouvre sur la terrasse. Trois autres chambres, une buanderie complète et une salle de bain moderne offrent tout le confort nécessaire. La sécurité est renforcée par des stores électriques.

À proximité :

Le Diamant vous enchante par sa plage sublime et son emblématique rocher. Pour les sportifs, jet ski, plongée, équitation, buggy et surf sont à portée de main. Savourez les saveurs locales au marché, à la ferme de Thoraille ou dans les restaurants du centre. Explorez le sud de la Martinique : nagez avec des tortues aux anses d'arlet, découvrez la Pointe du Bout ou rendez-vous à Sainte-Luce en quelques minutes de voiture.

Séjournes à la Villa Bel'Rock pour une expérience martiniquaise authentique et inoubliable!

Location:

Nestled in the quiet neighborhood of Habitation Jacqua, Villa Bel'Rock is just a 3-minute drive from the heart of Le Diamant. Arrive in 25 minutes from Aimé Césaire Airport and benefit from secure parking for three vehicles.

Description:

Renovated in August 2023, this single-story villa boasts 4 air-conditioned bedrooms. The exterior features a saltwater heated pool, tiled terrace, garden lounge, barbecue, shower, and a dedicated play area: petanque, basketball, ping-pong, soccer, and more. The open-concept interior lights up a spacious living room with TV and a fully equipped kitchen. The

master suite, with an ensuite bathroom, opens to the terrace. Three additional bedrooms, a comprehensive laundry room, and a modern bathroom offer all the comfort you need. Safety is enhanced by electric blinds.

Nearby:

Le Diamant will enchant you with its stunning beach and iconic rock. For sports enthusiasts, jet skiing, diving, horseback riding, buggy, and surfing are at your fingertips. Relish the local flavors at the market, at Thoraille Farm, or in the restaurants downtown. Explore southern Martinique: swim with turtles at Anses d'Arlet, discover Pointe du Bout, or head to Sainte-Luce within a few minutes' drive.

Stay at Villa Bel'Rock for an authentic and unforgettable Martinique experience!

Caractéristiques / Features

🏠 150 m2 / 👥 8 voyageur(s) / 🛏️ 4 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment

Aspirateur	Bouilloire	 Climatisation	Détecteur de fumée	
Douche extérieure	 Fer à repasser	 Four	Grille pain	
Jardin	 Lave Vaisselle	 Linge de maison	 Machine à laver	
 Machine expresso	 Micro-ondes	 Parking	 Piscine	Service

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com